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Satans Eden Nr. 115 
Urteil zur Endzeitdepression, Teil 5 

Sonntagabend, 9. 2023 Kommunion 

Bruder Brian Kocourek, Pastor. 

 

Beugen wir unsere Häupter im Gebet.  

Gnädiger Vater, wir danken Dir, Herr, für Deine heutige Anwesenheit. Und wissend, Vater, dass wir 

auf einem Platz  auf der Rolltreppe sind und nach dem nächsten Ding, Zeichen und Ereignis suchen, 

das sich zeigen wird. Doch es sind nicht mehr so viele übrig. Also Herr, wir suchen nach dieser 

Veränderung. Und Vater, wir beten für die Veränderung des Körpers, und wir beten, dass wir dafür 

bereit sind. Im Namen Jesu. Amen. Sie können Platz nehmen.  

 
Heute Morgen haben wir begonnen zu untersuchen, wie die in 5 Mose 28 erwähnten Gerichte darauf 

zurückzuführen sind, weil das Volk nicht auf die Stimme des Herrn hört. Sie achten nicht darauf, oder 

sie schenken ihm keine Beachtung, sie interessieren sich einfach nicht für das, was Gott zu sagen hat. 

Sie denken, es würde ihren Königreichsaufbau behindern. Also machen wir weiter. 

 

5 Mose 28:52 Und es wird dich bedrängen in allen deinen Toren, bis deine hohen und festen Mauern, auf 

die du in deinem ganzen Land vertraust, gefallen sind. Ja, es wird dich bedrängen in allen deinen Toren, in 

deinem ganzen Land, das dir der HERR, dein Gott, gegeben hat. 53 Und dann wirst du die Frucht deines 

Leibes essen, das Fleisch deiner Söhne und deiner Töchter, die dir der HERR, dein Gott, gegeben hat — in 

der Belagerung und Bedrängnis, mit der dich dein Feind bedrängen wird. 

 

Als Rom Jerusalem belagerte, verhungerten die Menschen und aßen ihre eigenen Kinder, um am Leben 

zu bleiben. Und das wird wieder geschehen, denn Gott ist derselbe und ändert sich nicht. Und Sein 

Wort wird sich auch nicht ändern. Erwarten Sie also, dass, wenn die Zeiten sehr schlecht werden, das 

gilt auch für die Volkswirtschaften wird Hungernot haben. Und nicht nur Hungernot, sondern die 

Menschen werden am Ende ihre Kinder essen. 

54 Der verweichlichst und verwöhnteste Mann bei dir wird dann missgünstig auf seinen Bruder 

blicken und auf seine geliebte Ehefrau und auf den Rest seiner Kinder, die er übrig behalten hat, 

55 sodass er keinem von ihnen etwas von dem Fleisch seiner Kinder gibt, das er essen muss, weil ihm 

nichts übrig geblieben ist in der Belagerung und Bedrängnis, mit der dich dein Feind in allen deinen 

Toren bedrängen wird. 

 
Josephus aber sagte, als Rom im Jahre 70 n. Chr. Israel belagerte, war kein einziger Christ mehr in 

der Stadt, denn Jesus sagte: Wenn du den Gräuel der Verwüstung siehst, der der römische Adler war, 

wenn du ihn siehst, sagte er, dann sorge dafür, dass du nicht in der Stadt bist, sorge dafür, dass du 

am Sabbat nicht in der Stadt bist, Und stellen Sie einfach sicher, dass Sie draußen sind. Die Christen 

suchten also tatsächlich nach diesen Zeichen. Und sie antworteten darauf, dass kein einziger Christ 

unter den Toten gefunden wurde, über 1 000 000 Menschen, die bei der Belagerung Israels durch 

Rom starben. Alles, was ich sage, ist, dass ihr die Zeichen der Parousia Gottes kennen müsst, ihr 

müsst wissen, wo wir stehen, und ihr müsst wissen, was das nächste Zeichen ist, damit ihr darauf 

vorbereitet seid.                                                                                                                                                                                               

56 Auch die verweichlichst und verwöhnteste Frau unter euch, die so verweichlicht und verwöhnt 

ist, dass sie nicht einmal versucht hat, ihre Fußsohle auf die Erde zu setzen, die wird missgünstig 

auf ihren geliebten Ehemann und ihren Sohn und ihre Tochter blicken. 



2 
 

57 und auf ihre Nachgeburt, die zwischen ihren Beinen hervorkommt, und auf ihre Kinder, die sie 

gebiert; denn sie wird dieselben vor lauter Mangel heimlich essen in der Belagerung und 

Bedrängnis, mit der dich dein Feind in deinen Toren bedrängen wird. 58 Wenn du nicht darauf 

achten wirst, alle Worte dieses Gesetzes zu tun, die in diesem Buch geschrieben sind, sodass du diesen 

herrlichen und furchtgebietenden Namen, den HERRN, deinen Gott, fürchtest, 

 

(Nun, weißt du, wenn es darum geht, Fleisch zu essen, sagte ich zu Bruder Vayle, ich sagte, du weißt, 

dass es in der Endzeit heißt, dass es Doktrinen von Teufeln geben wird. Und einer von ihnen ist kein 

Fleisch essen. Also ist es mir egal. Bruder Branham sagte, sie verunreinigen das Fleisch, sie sprühen 

Zeug darauf und töten immer wieder die Käfer und alles andere. Und ihr Leute esst es, und es fügt 

euch Schaden zu. Was machen wir? Bruder Branham sagte: Wir werden einfach darüber beten, 

darüber beten und es dann essen. Und ich sagte Bruder Vayle: Es ist mir egal, in welchem Zustand 

das Fleisch ist, ich esse Fleisch. Auch wenn es nur ein Bissen pro Woche ist. Aber ich werde Fleisch 

essen, weil ich nicht will, dass gesagt wird, ich hätte eine Doktrin vom Teufel. Also gut, wir werden 

Fleisch essen, und du machst damit, was du willst. Aber das ist es, was der Herr gesagt hat.) 

 

59 so wird der HERR dich und deinen Samen mit außerordentlichen Plagen treffen, (Achten Sie auf 

einen keimtötenden Krieg, es liegt an uns...) Es ist schon da. Und beobachte sie, sie haben diesen 

Herbst die zweite Runde. Wann? Wenn es Zeit dafür ist. Sie sagen, September, Oktober, November, 

das ist deine Keimzeit. Dann bringen sie die Grippe her und dies und das. Es tut mir leid, aber es gibt 

ungefähr 7 Grippestämme, die im Orient vor sich gehen. Denn die Menschen haben Schweine, die mit 

ihren Hühnern leben. Und so fressen die Hühner den Schweinemist und andere Dinge aus dem 

Schweinemist und bekommen ihre Krankheiten. Dann bekommen sie Viren. Also sagt die CDC, okay, 

wir werden wetten. Und wir denken, dass wir von den sieben verschiedenen Sorten zwei oder drei 

auswählen und sehen werden, was wir miteinander kombinieren können. Und so kombinieren sie es 

und dann kommen sie mit ihrem Grippeimpfstoff hervor. Das ist es, was du nimmst, es ist ein 

Grippeimpfstoff, der im Grunde aus Schweinen und Hühnern hergestellt wird, die Grippe, die sie 

haben, weil sie die Dinge der anderen Spezies essen. Lassen Sie sich also nicht täuschen. 

 

Das ist alles eine Swindlerei, um Geld zu verdienen. Und halten Sie sich einfach von Leuten fern, 

die sich gegen Grippe impfen lassen. Denn wenn du das nicht tust, wirst du wie meine Dochter Sarah 

und ich sein. Wir waren 2003 in Ungarn. Und die Großmutter hat sich gegen Grippe impfen lassen, 

weil sie der Regierung gehorsam ist. Und dann haben alle im Haus, auch wir, die Grippe von ihr 

bekommen. Aber sie bekam nicht die Grippe, aber sie bekam die Impfung und verbreitete es. Seht 

ihr, die Grippe ist ein lebendes Virus. Wenn Sie also eine Grippeimpfung erhalten, erhalten Sie ein 

lebendes Virus. Und warum sollten Sie ein lebendes Virus in Ihren Körper aufnehmen wollen? 

Macht keinen Sinn. Du beobachtest also den Keimkrieg. Wir haben bereits darüber gesprochen. Wir 

haben es seit 2020 gesehen. Und es kam und es ging, und jetzt sagten sie, nun, wir heben alle unsere 

Mandate und alles andere auf. Hören Sie, diese Mandate haben mehr Schaden angerichtet als die 

Grippe. Also vertraue einfach auf Gott. Und wenn wir zu diesem Herbst kommen, werden wir die 

zweite Runde haben.)  

59 so wird der HERR dich und deinen Samen mit außerordentlichen Plagen treffen, ja, mit großen 

und andauernden Plagen und mit bösen und andauernden Krankheiten; 

 

(Jetzt von dem Jahr 2020 kenne ich Kirchen in dieser Botschaft, die seit März 2020 nicht einmal 

mehr einen Live-Gottesdienst hatten. Na gut, wir machen das schon seit 3 1/2 Jahren. Sie haben 

keinen offenen Dienst. Sie haben sich dagegen entschieden und ihre Kirchen geschlossen. Wir 
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werden nicht unsere Kirche schließen und es ist mir egal, welche Plagen sie wieder über dieses Land 

schicken wollen, wir werden nicht unsere Kirche schließen. Und sie werden uns mit vorgehaltener 

Waffe zwingen müssen. Und wie gesagt, richten Sie diese Fässer auf mich und schießen Sie, denn 

ich werde nicht aufhören zu predigen. Und wenn sie mich erschießen wollen, ist das in Ordnung, 

denn das wird einfach viel schneller sein, dass ich mein Wechsel bekomme. Okay, dann bin ich von 

hier raus.) 

Jezebel  Religion 61-0319 P:63 Wenn Gott eine Botschaft aussendet und es den Menschen mitteilt, 

diese aber nicht annehmen, dann zieht Er Seinen Diener zurück und sendet Seine Plagen: Hungersnot, 

Tod, geistlich gesprochen, auch körperlich. Du hältst Ausschau nach einer Depression, Bruder. Du 

denkst, du hast etwas gesehen; Du wartest einfach nach einer Weile. Du hast noch nichts gesehen. Du 

denkst, du sehnst dich nach einer guten spirituellen Wiederbelebung; Du wartest bis nach einer Weile. 

Du wartest einfach, lang und schreien, um das Wort Gottes zu hören. Die Bibel sagte es. “In den 

letzten Tagen wird es eine Hungersnot geben“, sagte der Prophet, “und zwar nicht nur wegen Brot 

und Wasser allein, sondern wegen des Hörens des wahren Wortes Gottes.“ Aber diese Stimme wird 

irgendwo in der Wildnis still sein, versteckt.  

Jetzt ist es so, dass er sich in einer anderen Dimension versteckt hat, aber wie ich bereits erwähnt habe: 

Wenn Jesus im Alpha-Dienst einen Dienst vor der Auferstehung und einen Dienst nach der 

Auferstehung hatte, dann wird William Branham auch einen Dienst vor der Auferstehung und einen 

Dienst nach der Auferstehung haben. 

Er ordinierte die Raben, Seine Diener. Segne die Vögel, Seine Diener, die die Stimme Elias während 

seiner Isolation von der Kirche am Leben gehalten haben. (Beachten Sie, dass Elia von der Kirche 

isoliert war.) Die Raben brachten ihm am Morgen Fleisch und Brot und am Abend Fleisch und Brot, 

und er trank aus dem kleinen Brunnen, während die anderen dort unten ohne geistige Speise und 

Wasser auskamen. 

(Wird es sich wiederholen? Wie es in den Tagen Elia war. Nun, die erste Hälfte wiederholt sich. Nun, 

wenn sich die erste Hälfte nun wiederholt, dann wird sich auch nach dem Regen das wiederholen.) 

Fragen & Antworten an  1 Mose (Genesis) COD 53-0729 P:93 Schauen wir nun in das Alte 

Testament zurück. Wenn du die Plagen fallen siehst, Sie waren in Ägypten, nicht wahr? Und Gott 

führte Sein Volk raus in das verheißene Land. Ist das richtig? Und Israel hat nie eine einzige Plage 

erlitten. (Nun, hast du gehört, was gerade gesagt wurde? Israel ist ein Typus der Braut. Sie haben nie 

eine Plage erhalten.) Grade so wie die Plagen... Bevor es los ging, gingen sie nach Goschen. Ist das 

richtig? Und die Sonne hat sich nie verdunkeln; es kamen keine Mücken; es waren keine Frösche dort; 

es waren keine Läuse da; keine Stürme waren dort; kein Blitz war dort; kein Töten des Viehs war dort; 

und alles, was sie besaßen, wurde in Goschen aufbewahrt. Ist das richtig? Es ist eine Art der Kirche 

die kurz vor der Zeit der Trübsal geht. Jesus sagte: “Wenn diese Dinge geschehen, erhebe dein Haupt, 

deine Erlösung ist nahe.“ Seht ihr. Ich glaube, dass der Mond und die Sonne und die Sterne ... Und 

sie sagten, dass ... Ich werde weitermachen und es lesen, sagte: “Und die Menschen liefen und 

versteckten sich und fielen über die ihren, versuchten, sich umzubringen, konnten es aber nicht und so 

weiter.“ Ich glaube, das geschieht kurz vor der Trübsal. 

(Wie groß sind die Selbstmordzahlen jetzt, Sie wissen, dass die Todesfälle unter Kindern um etwa das 

40-fache gestiegen sind. 

Man hat noch nie von sterbenden Kindern gehört, von Sport. Vielleicht hört man von einem Kind, 

das eine Milz oder etwas anderes im Fußball verloren hat, als ich aufwuchs. Aber heute sterben sie 
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links und rechts. Sie sterben. Kinder begehen Selbstmord. Die Menschen begehen Selbstmord, weil 

sie getan haben, was die Regierung ihnen gesagt hat. Und jetzt leiden sie darunter.) 

Nun, beobachte, die Trübsal kommt. Wenn die Trübsal zuschlägt, die Kirche geht hoch. Denken Sie 

daran, dass eine gewöhnliche Kirche ohne den Heiligen Geist die Zeit der Trübsal durchlebt. Nur die 

Auserwählten kommen durch. Oh, ich könnte hier etwas Hart reiben, nur für eine Minute. Würdest du 

mir noch drei Minuten geben? Wie nennt man das entrückte Volk, den Überrest? Ist das richtig? Alles 

klar... ich meine, es ist die Braut. Nun war der Rest übrig geblieben. 

60 und er wird alle Seuchen Ägyptens über dich bringen, vor denen du dich fürchtest, und sie werden 

dir anhaften, 

61 dazu alle Krankheiten und Plagen, die nicht in dem Buch dieses Gesetzes geschrieben sind — 

der HERR wird sie über dich kommen lassen, bis du vertilgt sein wirst! 62 Und ihr werdet als ein 

kleines Häuflein übrig bleiben, die ihr doch so zahlreich gewesen seid wie die Sterne des Himmels, 

weil du der Stimme des HERRN, deines Gottes, nicht gehorcht hast. 

 

(Nun sollte man meinen, wenn Gott uns Barmherzigkeit erweist, indem Er uns eine Botschaft bringt, 

würden wir es bereitwillig annehmen. Aber viele sagen, dass sie es erhalten, aber sie werden es nicht 

anrühren. Das werden sie nicht. Sie werden es nicht predigen. Sie werden den Leuten nicht sagen, 

dass sie sich fertig machen sollen. Sie wollen einfach nur eine große Kirche, Musik und Rock'n'Roll 

in der Kirche. Und die Leute tanzen und haben eine gute Zeit. Seht ihr, für sie geht es in der Kirche 

darum, eine gute Zeit zu haben. Es geht nicht darum, sich fertig zu machen, deine Seele zu erforschen 

und sicherzustellen, dass du in einer Reihe bist mit jedem Jota und jedem Punkt.) 

Gottes vorgesehener Weg der Gemeinschaft 60-0709 P:101 Wie wir Dir danken, dass in dieser 

großen Stunde, wenn alle Hoffnungen auf ein sterbliches Leben zu Ende sind... Atomwaffen liegen in 

Lagern, Wasserstoffbomben, Krankheiten und Seuchen, bakterielle Kriegsführung… 

(Warum wird heute in den Kirchen kein Keimkrieg gepredigt? Warum nicht? Sie wollen nicht, dass 

du dich unwohl fühlst. Warum kommen bei Joel Austin 10.000 Menschen in die Kirche? Denn alles, 

was sie hören wollen, ist: Seid ihr nicht wunderbar, Leute? Und du willst noch wunderbarer sein? Nun, 

wir können Ihnen helfen, dorthin zu gelangen. Und das ist es, wonach die Leute suchen. Sie sind nicht 

auf der Suche nach der Züchtigung des Herrn. Sie wollen nicht wissen, wo sie in ihrem Leben falsch 

liegen. Sie sind nur auf der Suche nach all den guten Sachen.) 

Nun, ich hoffe, Sie haben das verstanden. Er sprach von Krankheiten und Keimkriegen, weil niemand 

in dieser Botschaft außer dieser Kirche dies predigt. Sie werden also bekommen, wonach sie suchen, 

weil er es gesagt hat und sie nicht auf das hören, was er gesagt hat. 

 

Jetzt sagst du, oh, du bist nicht der Einzige in dieser Botschaft, der es predigt. In Ordnung, du zeigst 

mir eine Kirche, die es tut. Zeigen Sie mir eine Kirche, die den Keimkrieg predigt und die Menschen 

auf den Keimkrieg vorbereitet. Sie tun es nicht. Sie tun es nicht. In Amerika kenne ich keine andere 

Kirche, die das predigt. Sie predigen immer noch über den lieben Jesus. Weißt du, Er ist ein Liebhaber 

meiner Seele. Nun ja, das ist es, was Sie finden. Aber das predigen auch die Baptisten. Und all die 

Trinitarier, all die Einheit, sie alle predigen, Jesus ist der Liebhaber meiner Seele. Aber zeigen Sie mir 

eine Kirche in Amerika außerhalb dieser Kirche hier, und dann diejenigen, die sich anschließen, und 

die Geistlichen, mit denen wir uns treffen, die diese Dinge predigen. Sie predigen es nicht, Bruder, 

Schwester.  



5 
 

Es tut mir leid, ich möchte nicht anders sein und sagen, weißt du, dass wir besondere Menschen sind. 

Wir sind es nicht. Schau her, unsere Gerechtigkeit ist dieser schmutzige Lumpen, wir vertrauen auf 

das Blut Jesu Christi. Sie werden also das bekommen, worauf sie nicht achten. Er sagte: "Diejenigen, 

die nicht auf das Wort achten, das ist es, was sie bekommen." Und eine davon ist der Keimkrieg. 

 

Und sie prahlen damit. Oh Mann, du solltest meinen Knopf sehen. Ich habe einen Knopf. Und warum 

solltest du damit prahlen, so dumm zu sein? Sie fragen nach einem Sicherheitsdatenblatt mit allen 

Dingen, die sie Ihnen geben möchten. Und weißt du was, sie geben dir ein leeres Blatt Papier. Jetzt 

sollten Sie schlau genug sein, um zu wissen, wann Sie nach einem Identifikation fragen. Ich wollte 

sehen, was drin ist, denn ich nehme nichts in meinen Körper auf, von dem ich nichts weiß. Ich lese 

meine Beschriftung.  

 

Meine Frau ist besser als ich, ich lese unsere Etiketten nicht. Und können Sie sich vorstellen, im 

Supermarkt etwas zu essen zu kaufen? Und das Etikett sagt nichts. Sagt nicht, hergestellt in China, 

sagt nicht, all diese Chemikalien und es sagt einfach nichts. Iss sie einfach und du wirst gut sein. Sie 

werden sich wohlfühlen. Du wirst dich jünger fühlen, weißt du. Ich meine, schauen Sie, es gibt heute 

Dinge in Kartoffelchips.  

 

Wie viele Leute mögen hier Kartoffelchips? Nun, ich sage dir was, du solltest besser deine Etiketten 

lesen. Es gibt eine Chemikalie. Es beginnt mit A und ZII. Ich weiß nicht mehr, was es ist, aber es ist 

in Ihren Kartoffelchips. In einigen Marken und in einigen Staaten ist es nicht da. Weil sie das Zeug 

nicht auf die Etiketten schreiben müssen. In anderen Staaten gibt es das. Und wissen Sie, es ist das 

Kleingedruckte, das besagt, dass es Krebs verursachen kann, es kann Krebs verursachen. Und Sie essen 

diese Kartoffelchips, die Krebs verursachen können. Lesen Sie Ihre Etiketten, Bruder, Schwester, lesen 

Sie das Kleingedruckte. 

 

Und auch das Kleingedruckte in der Botschaft, denn er sprach über die Keim Kriegsführung. Hier ist 

es. Alles klar.  

O Gott, und alles, wie es ist, wissend, dass die Bibel sagt, dass der Mensch tatsächlich in seinem 

Fleisch verfaulen würde ...  

Aber diesem Engel wurde den Auftrag gegeben: “Fass keines davon an! Nähert ihr euch nicht denen, 

die den Wein und das Öl haben? Berühre diejenigen nicht, die das Siegel Gottes auf ihrer Stirn haben.“ 

Und wir erkennen, dass die Taufe mit dem Heiligen Geist das Siegel Gottes ist. Denn in Epheser 4:30 

steht geschrieben: “Betrübt den heiligen Geist Gottes nicht, wodurch du bist zum Tag deiner Erlösung 

versiegelt.“ Herr Gott, versiegele diese Kirche heute Abend. Diejenigen, die das Siegel des Heiligen 

Geistes wollen, küsse jede Furcht weg, Herr, und versiegeln sie mit Deinem Siegel des Geistes in ihren 

Herzen, damit sie als neugeborene Babys hervorkommen und “Abba, Vater“ rufen. Gewähre es, Herr. 

Ich übergebe sie Dir im Namen Jesu, Deines Sohnes. 

Gottes vorgesehener Weg der Heilung 54-0719A P:42 Was ist Krebs? Was ist eine, was ist eine 

Krankheit? Damit beschäftigen wir uns jetzt in den nächsten fünf Minuten. Was ist ein Krebs? Was 

hat das Ding verursacht? Nehmen wir einen Krebs, oder irgendeines, was Sie nehmen möchten: 

Tuberkulose, Lungenentzündung, was auch immer Sie möchten, irgendeine Krankheit. Krankheiten 

sind Keime. Lassen Sie mich hier kurz etwas sagen, denn unsere Zeit vergeht. Hören Sie, wussten Sie, 

dass die Bibel voraussagt, dass es in den letzten Tagen einen biologischen Krieg geben wird? Dass 

Krankheiten über die Menschen ausbrechen und jeden ohne die Taufe des Heiligen Geistes befallen 

werden?  
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Aber dem Engel oder demjenigen, der über diese Plagen verantwortlich war, wurde befohlen, 

niemanden zu berühren, auf dem das Malzeichen war. Denn, wie viel, die Art Lehrern müssen wir sein, 

Brüder, um die Kirche in Ordnung zu bringen, in diesem Zustand zu sein? Immun. Meine Arme tun 

jetzt weh, weil die Ärzte mir Nadeln gestochen haben, um mich gegen Gelbfieber usw. zu inokulieren. 

Ich habe ihnen gesagt, dass ich es nicht brauche. Aber sie wollten nicht auf mich hören. (Seht ihr, sie 

werden auch nicht auf Gott hören. Die Menschen werden nicht auf Gott hören.) Aber ich werde Ihnen 

sagen, was Gott tun wird. Gott hat ein Serum und es heißt der Heiliger Geist. Und wenn das Serum 

reinkommt, es wird Sie inokulieren. Halleluja. In den letzten Tagen… 

(Also predigt er wieder über Keimkriege und wie viele Menschen achten auf das Wort Gottes?) 

Nimm die Rute und sammle die Leute 50-0827E P:41 Jetzt, siehst du es? Siehst du es? Jetzt, sehen 

Sie, was ich gerade über dieses Mikrofon gesagt habe? Wenn das die Wahrheit ist, heben Sie diese 

Hand, damit die Menschen wissen, dass das wahr ist. Jetzt, sehen Sie, wie es sich bewegt? Nun, lasst 

uns...?... Beobachte es. Jetzt kommt es wieder. Dort ist es wieder. Das ist nur in Wellen...?...  Das ist 

die Art und Weise, es bewegt sich. Und ein Geschenk Gottes ist hier, ein Geschenk...?... Und ein Keim 

ist ein Leben. Seht ihr...?... Und dieser Keim ist ein Leben. Und Sie haben ein menschliches Leben, mit 

dem Sie Kontakt aufnehmen können. Und dieser Geist, Der hier ist, und dieser Geist dort, der Ihnen 

dieses Tuberkulose gegeben hat, weiß, dass die Stunde nahe ist und zurückdrängt (Seht ihr?), wenn 

dieser Geist hinausgeht, um sich zu treffen, genau wie ein Krieg. 

(Wieder redet er wovon? Keimkrieg. Was ist es? Es ist ein Leben. Was ist eine mRNA? Es handelt 

sich um ein Bote-RNA. Was macht es. Es greift auf Ihre DNA zurück und verändert sie. Du bist kein 

Mensch mehr, du bist ein Transhuman. Sie nennen es Betriebssystem 2.0. Und die Leute stehen 

bereitwillig Schlange, um das menschliche Betriebssystem einzunehmen. Sie sollten sagen. Gott hat 

mich so geschaffen, wie ich bin. Und ich will nichts in meinem Körper, außer dem, was Gott 

hineinlegen würde. Aber das tun sie nicht.) 

 

63 Und wie der HERR sich euretwegen zuvor freute, euch Gutes zu tun und euch zu mehren, so wird 

der HERR sich euretwegen freuen, euch zu verderben Ja, ich habe es nicht gesagt, es ist das, was Er 

gesagt hat.) und um euch zu vertilgen, und ihr werdet herausgerissen werden aus dem Land, in das 

du jetzt ziehst, um es in Besitz zu nehmen. (Mit anderen Worten, Er wird es einfach nicht schaffen. 

Du wirst es nicht schaffen.) 

 

64 Denn der HERR wird dich unter alle Völker zerstreuen von einem Ende der Erde bis zum anderen; 

und du wirst dort anderen Göttern dienen, die dir und deinen Vätern unbekannt waren, [Göttern 

aus] Holz und Stein. (Mit anderen Worten: Materialismus.) 65 Dazu wirst du unter diesen Heiden 

keine Ruhe haben und keine Rast finden für deine Fußsohlen; denn der HERR wird dir dort ein 

bebendes Herz geben, erlöschende Augen und eine verzagende Seele.                                                                               

(Mit anderen Worten: Depression. Es kommt nicht nur als wirtschaftliche Sache, sondern es kommt 

Ihnen auch in den Sinn.) 

66 Dein Leben wird vor dir an einem Faden hängen; Tag und Nacht wirst du dich fürchten und 

deines Lebens nicht sicher sein. 67 Am Morgen wirst du sagen: »Wenn es nur schon Abend wäre!« 

Und am Abend wirst du sagen: »Wenn es nur schon Morgen wäre!« — wegen der Angst, die dein Herz 

erschreckt, und wegen dessen, was deine Augen ansehen müssen. 
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(Jetzt habe ich hier ein Bild. Was macht er da? Er steckte den Kopf in den Sand. Du willst ein Strauß 

sein. Weißt du was? Es sind 172 Geschlechter, wahrscheinlich mehr als das. 

Du kannst ein Strauß sein. Ich meine, kleine Mädchen tragen Katzenohren 

und laufen herum und denken, sie seien wie eine Katze. Und weißt du, kleine 

Jungs, die du kennst, tragen eine Hundenase und Hundeschlappohren, und 

sie denken, dass sie ein Hund sind. Und hör zu, sie sind verrückt. In 

Ordnung, bringen Sie Ihrem Kind bei, eine Prinzessin zu sein, wenn es ein 

Mädchen ist, ein Prinz, wenn es ein Junge ist. Er ist ein Prinz Gottes. Sie ist 

eine Prinzessin Gottes. Nicht Shirley Temple, keine Tänzerin. Du willst nichts von diesem Zeug, 

weil dieses Zeug dich an die falschen Orte bringen wird.) 

68 Und der HERR wird dich auf Schiffen nach Ägypten zurückführen, auf dem Weg, von dem ich dir 

gesagt habe: Du wirst ihn nie mehr sehen! Und ihr werdet euch dort euren Feinden als Knechte und 

Mägde verkaufen wollen, und es wird doch kein Käufer da sein! 

 

Wie gesagt, ein 150-Milliarden-Dollar-Geschäft, und das alles hat mit der Sklaverei der Menschheit 

zu tun. Wir haben heute mehr Sklaven als jemals zuvor in der Geschichte der Welt. Denken Sie an 

die Zeit vor 150 Jahren, und wir brachten schwarze Sklaven aus Afrika. Aber wer hat sie verkauft? 

Ein Schwarzer verkaufte seinen schwarzen Bruder in die Sklaverei des weißen Mannes. Wir finden 

die Engländer, sie haben die Iren zu Sklaven gemacht. OKAY. Wir stellen fest, dass es in fast jeder 

Kultur eine gewisse Sklaverei gegeben hat. Aber heute, in unserer Situation, werden allein in den 

Vereinigten Staaten jedes Jahr dreißig Millionen Kinder vermisst. Das ist allein in den Vereinigten 

Staaten. Was ist mit Südamerika? Was ist mit Afrika? Wie sieht es in Asien aus? 

 

Sie sprechen von 150 Milliarden Dollar, um Ihre kleinen Jungen und Mädchen dazu zu bringen, 

Kokain aus Kokablättern herzustellen oder die Blätter abzureißen, sie auf einen Haufen zu legen, 

etwas Wasser darauf zu gießen und sie auszustampfen, bis die Mineralien aus den Blättern kommen 

und Ihr Kokain herstellen. Dann härtest du es aus und machst das weiße Zeug. Krimineller. Total 

kriminell, total wahnsinnig. Und wir als Volk tun nichts dagegen. Es tut mir leid. Sie sollten nicht 

nur auf Ihre eigenen Kinder aufpassen, sondern auch auf die Kinder anderer.  

 

Eine ziemlich grauenhafte Geschichte, um sicher zu sein, aber dies ist das Wort des Herrn, und wir 

leben in den Tagen seiner Erfüllung, wie wir immer mehr sehen werden, je näher die Tage dem Ende 

kommen. 

Sprüche 22:3 Der Kluge sieht das Unglück und verbirgt sich, aber die Unverständigen tappen hinein 

und müssen es büßen.  

(Mit anderen Worten, sie stecken den Kopf in den Sand. Hast du heute den Kopf im Sand? Oder siehst 

du, was in der Welt passiert? Es zerbröckelt überall um dich herum. Willst du hier bleiben, oder willst 

du aussteigen, bevor es explodiert?) 

“Während die Leute sagen: ‘Es gibt Frieden und Sicherheit‘, dann plötzliche Zerstörung wird über 

sie kommen, wie die Wehen über eine schwangere Frau kommen, und sie werden nicht entkommen.“  

 

Nun habe ich Ihnen vor ein paar Wochen gezeigt, wo Frieden und Sicherheit oder Frieden und 

Sicherheit Trumps Agenda Nummer eins war, als er Präsident war. Und die Abraham-Abkommen, die 

ein Friedensabkommen zwischen Jerusalem und Palästina waren, wurden verwirklicht. Jerusalem 

wurde zur Hauptstadt, zum Ort, an dem die USA ihren Botschafter stationierten. Und wir haben viele 
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Dinge getan, die auf Frieden und Sicherheit basierten. Doch seit seinem Abtretung aus dem Amt sind 

die Abraham-Abkommen zerbrochen. Denn Biden hat sich nicht dafür entschieden, bei ihnen zu 

bleiben und sie zu drängen. Er hat sie tatsächlich zum Entgleisen gebracht. Er hat das Öl in diesem 

Land zum Entgleisen gebracht. Er macht Ihr Geld wertlos. Er macht dein Leben, dein Essen, und er 

hat der FDA und der CDC alle Arten von Macht über dich gegeben.  

 
Du bist nichts anderes als ein Sklave, und du musst hier raus. Denn wenn der Herr die Tage nicht 

verkürzt, sagt Er, wird kein Fleisch sicher sein. Und es ist mir egal, wer du bist. Es ist mir egal, wie 

gut du gebaut bist und wie stark deine DNA ist. Du kannst nur so viel nehmen. Also wird Er uns hier 

rausholen.  

1 Thessalonicher 5:3 Wenn sie nämlich sagen werden: »Friede und Sicherheit«, dann wird sie das 

Verderben plötzlich überfallen wie die Wehen eine schwangere Frau, und sie werden nicht entfliehen. 

 

Wie oft hat Putin selbst davon gesprochen, dass wir euch dort bombardieren werden, wo wir es ernst 

meinen? Das ist kein Bluff. Wir werden unsere Atombomben bekommen, weil ihr nichts anderes als 

ein Haufen Sodomiten seid. Nun, das kommt von einem Russen. Und er nennt Amerika das, was es 

ist. Sie sind ein Haufen Sodomiten, die die Regierung führen. Ein Haufen Sodomiten. Und weißt du 

was? Er wird Gott einen Gefallen tun und einen Haufen Menschen vernichten, bevor Gott die 

Hagelsteine schickt. Natürlich könnte das bei all der atomaren Explosion in der Gegend dazu führen, 

dass die Hagelsteine kommen. 

Und wir haben Ihnen bereits gezeigt, dass Herr Trump der Frieden und die Sicherheit Mann war und 

uns das Abraham-Accords (Abkommen) gegeben hat, und die Leute achteten nicht darauf. Den 

Menschen ist das egal, sie wollen nur Krieg. 

Eigentlich alles, was sie wollen ist YouTube. Und alles, was sie wollen, ist Instagram. Weißt du, was 

Instagram ist? Instagram wird von den Pädophilen dieser Welt zur Kommunikation genutzt. Sie 

verkaufen Dinge. Dinge, von denen ich spreche, dass sie Ihre Kinder verkaufen. Und sie nennen sie 

Pizzas, oder sie nennen sie Teddybären oder andere Namen. Und sie werden Bilder von Kindern haben, 

und sie stehen zum Verkauf. Das ist dein Instagram. Wenn Sie drauf sind, steigen Sie ab. Sie wissen, 

dass es kein Kommunikationsmittel für Sie ist. Es ist ein Kommunikationswerkzeug des Teufels. In 

Ordnung?  

 

Sie erfahren alles über Ihre Kinder. Wer hat hübsche Kinder, wer hat gut aussehende Kinder. Sie sehen 

ihre Bilder auf Instagram. Sie sagen, ah, dieses will ich. OK, das ist mir 1.000.000 Dollar wert. Also 

geh und hol sie dir. Und du weißt, du wirst bei der Arbeit sein. Ihre Kinder werden im Hof oder wo 

auch immer spielen. Und sie kommen und sagen: Hey, ich habe ein paar Lutschern für dich, oder ich 

habe etwas, das du wirklich magst. Und sobald du in ihre Nähe kommst, um zu schauen, um zu sehen, 

was sie haben, packen sie dich, und los sind sie. Sie sind die Straße runter und du siehst sie nie wieder. 

Das ist die Tatsache des Lebens im Moment.  

 
Lassen Sie mich Ihnen nur ein paar Zitate aus dem Propheten Gottes vorlesen. Er sagte, dass Gott 

zuerst Barmherzigkeit gibt und das kommt durch eine Botschaft, um die Menschen vorzubereiten, 

und sie lehnen diese Botschaft ab, es gibt nichts als Gericht. Und wie lehnen die Menschen es ab? 

Sie sagen nicht nach außen hin, dass sie es nicht glauben, aber sie achten nicht auf die Warnungen. 

Wie viele Kirchen achten auf Seine Warnungen? 
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Wie viele Kirchen kennen Sie, die den Keimkrieg predigen? Komm schon, erzähl es mir. Geh auf 

YouTube. Durchkämme sie aus. Nannte mich einen Lügner. Ich wäre gern als falsch erwiesen.                    

Sie tun es nicht. Es passiert. Die Warnung ist ergangen. Die Barmherzigkeit ist ergangen. Und jetzt 

gibt es nur noch Urteil übrig.  

55 Respekt 61-1015E Nehmen wir Noah für einen Moment. Nun hatte Noah eine Offenbarung von 

Gott, die jedoch im Widerspruch zu allem stand, was die Wissenschaft als wahr erweisen würde. Aber 

dennoch hatte er zu Gott gesprochen, und Gott hatte zu ihm gesprochen. Und er ging umher und 

bereitete eine Arche, wo die Spötter und Verhöhnen (wie die Bibel sagte, dass sie in den letzten Tagen 

so sein würden, wie sie in jenen Tagen waren), dass diese 

Spötter Noah verspotteten. Sie dachten, er sei verrückt 

geworden, weil er eine Arche baute.  

(Weißt du, was es eigentlich von den Spöttern, den 

Verhöhnen sagt? Wo ist die Verheißung Seiner Parousia? 

Weißt du, von Bruder Branham, in der 

Entrückungspredigt habe ich seine Notizen. Und es gibt 

12 Seiten mit Notizen. Ich habe ein Foto von den ersten 

sechs gemacht, und er zitiert diese Schriftstelle von 

Petrus, in der er sagt: Es ist prophezeit, dass sie den Doktrin in den letzten Tagen verspotten werden. 

Den Doktrin, sie werden den Doktrin verspotten. Oh, Parousia ist ein Haufen Müll. Du solltest Angst 

vor diesem Zeug haben. Das sollte man sich nicht anhören. Hören Sie, das ist Ihre Eintrittskarte nach 

Hause. Sie sind auf dem richtigen Weg. Du bist in Seiner Gegenwart. Bruder Branham sagte: Und 

er ging daran, die Arche mit Spöttern und Verhöhnen zu bereiten, wie die Bibel sagt, dass sie in den 

letzten Tagen sein würden. Da spotteten Spötter über Noah. Sie dachten, er sei verrückt, weil er eine 

Arche baute.) 

So, aber Gott brachte das Gericht über diese Spötter, weil sie nicht auf den Boten Gottes hörten und 

unter seiner Predigt in diese Arche kamen. Dann sandte Gott Seine göttlichen Gerichte auf die Erde. 

Zuerst machte Er eine Vorbereitung für alle, die es empfangen wollten, um es zu entkommen, und 

wenn sie es dann nicht entkommen sind, bleibt nur noch eines übrig. Wenn sie Gottes 

Fluchtvorbereitung nicht annehmen, bleibt ihnen nur noch eines: das ist das göttliche Gericht. 

E-17 Warum 62-0622E Wenn Gott den Menschen einen Ausweg eröffnet und die Menschen diesen 

Ausweg verweigern, (wie lehnen sie es ab? Indem er nicht darauf achtet) dann stellt Gott die Frage: 

“Warum?“ Ich denke, Er hat ein Recht darauf. Wenn Gott für die Menschen alles tut, was Er tun kann, 

und die Menschen sich weigern, Seine Hilfe anzunehmen, dann hat Er das Recht zu fragen, warum sie 

es nicht getan haben. Ich glaube, dass es beim Urteil den Weg so sein wird. Wenn Gott alle möglichen 

Vorbereitungen für die Kirche und die Menschen getroffen hat und sie es dann ablehnen, wird Gott 

uns fragen, warum wir es nicht empfangen haben. 

(So haben wir im 5 Mose 28 gelernt, dass es zwei Gesetze gibt, das Gesetz des Lebens, das Gesetz 

des Todes. Wir haben gelernt, dass es das Gesetz des Lebens ist, auf das Wort Gottes zu achten und  

es zu beachten. Es zu ignorieren, nicht darauf zu achten. Beachte nicht, was Gott sagt, ist das Gesetz 

des Todes.) 

71 Auf Jesus blicken 64-0122 Wir erfahren hier, dass es einen anderen Mann, der schaute, bei 

namens Noah gab. Er schaute und sah, dass das gerechte Urteil Gottes über eine böse Generation, 
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die das Wort leugnende, ausgegossen wurde. In seine Vision, da Noah ein Prophet war, hatte Gott ihm 

eine Vision gegeben, wie die Arche gebaut werden sollte, und Er wies 

ihn an, wie der Bau erfolgen sollte und wie es gebaut werden musste. 

In diesem, wie könnte Noah, wenn diese Vision nicht das Wort Gottes 

wäre, diesen Zorn sehen und einen Weg der Vorbereitung treffen? 

Immer wird vor dem kommenden Gericht eine Vorbereitung 

getroffen. Es ist immer das Wort Gottes. 

OK, du hast deine Bibeln. Sie haben Ihre Botschaft Bücher. Sie haben 

Ihre Vorbereitung. Ich hörte, wie ein wertvoller Freund mir erzählte, 

dass sein Pastor sagte: "Ich werde dir einige Dinge beibringen, über 

die Bruder Branham nie gesprochen hat." Können Sie sich jetzt eine 

Botschaft vorstellen, Plus. Kannst du dir ein Wort Gottes vorstellen, 

Plus. Ich kann nicht. Ich bin nicht interessiert, denn mein 

Sicherheitsnetz ist, dass ich nur das sage, was er gesagt hat. Alles 

klar. Ich möchte nur, dass die Menschen Jesus nachfolgen und es tun. Alles Gut. 

 

87-4 Hebräer Kapital 3 HEB 57-0901M  Amerika will das Evangelium nicht (Sie wissen das.); wir 

gerade könnte das genauso gut zugeben. Dieses angelsächsische Volk ist am Ende; das ist alles. Es 

gibt kein Evangelium mehr, das Amerika empfangen wird. Oh, ab und zu bekommt man ein paar 

Nachzügler; aber genau wie das Evangelium, ist es vorbei. Und man kann nicht einmal zu ihnen 

predigen, man kann nicht mit ihnen reden. Sie werden nichts glauben. Seht ihr?  

Sie haben einfach ihre eigenen hartnäckige Ideen und sie sind 

fertig. Das Nächste, was dieser Nation bevorsteht, ist das 

Urteil. Sie wird es auch haben. Es kann an einer Depression 

liegen; es könnte durch eine Atombombe geschehen; es kann 

durch eine große Plage, eine Krankheit oder etwas Ähnliches 

geschehen sein; aber sie ist bereit. Es wird kommen; Tausende 

mal Tausende werden fallen. 

Was ist 1000 x 1000? Es ist eine Million. Starben nicht 7.000.000 Menschen an dem, was die 

Regierung als Gesundheitsversorgung ausgegeben hat? Wie viele Menschen starben von AZT? Sie 

kennen das AZT? Unser berühmter Arzt Fauci war für das HIV-Projekt seiner Institution 

verantwortlich. Und so gab er den Leuten 1200 Milligramm AZT, und sie starben alle, jeder von ihnen, 

sie starben. Dann reduzierten sie es auf 500 Milligramm, und einige von ihnen lebten. Und so tritt er 

heraus und sagt: Hey, was für eine tolle Sache ich gemacht habe. Ich habe tatsächlich einige Menschen 

geheilt, die HIV hatten. Als er tötete: Wie viele noch? Wie viele noch? 30 Millionen Menschen, wie 

Sie wissen, nur Millionen von Menschen starben, weil ihnen AZT verabreicht wurde. Und AZT ist ein 

Gift. 

 
Es ist wie eine Chemotherapie. Warum sollten Sie eine Chemotherapie machen? Es ist ein Gift. Warum 

nimmst du kein Rattengift? Wenn du eine Ratte im Haus hast, warum nimmst du dann nicht das 

Rattengift? Auf diese Weise sehen Sie die Ratte nicht mehr. Weißt du warum? Weil du tot sein wirst. 

Sie sind also besser dran, wenn Sie einfach einen Topf mit Wasser hinstellen und es sich ertränken 

lassen.  

Die Uhr der Staatsverschuldung ändert sich täglich um so viele Milliarden, dass es nicht möglich ist, 

sie in diese Studie einzubeziehen und sicherzustellen, dass sie zum Zeitpunkt der Lektüre genau ist. 

Aber unter den Globalisten Obama und Biden sind es bereits 31.84 Billionen überschritten. Es wächst 
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um 129 % des nationalen GDP. Die geschätzte Bevölkerung der Vereinigten Staaten beträgt 

333.287.557, sodass der Anteil jedes Bürgers an dieser Verschuldung nun $85.274.00 beträgt. 

(Mit anderen Worten, hey, wie viele von euch leben 30% über dem, was sie im Jahr verdienen? Nun, 

ich werde es einfach auf eine Kreditkarte setzen. Wenn diese Kreditkarte nicht gut ist, bekomme ich 

eine andere Kreditkarte. Setz das auf und ich bekomme eine andere Kreditkarte. Zieh das an und du 

lebst über deine Verhältnisse. 

Die Staatsverschuldung steigt weiterhin um fast 15 Milliarden US-Dollar pro Tag. Das heißt, wenn 

Sie mit einer sehr schnellen Geschwindigkeit von 5 Ziffern pro Sekunde zählen könnten, kämen Sie 

immer noch auf 7 Milliarden 269 Millionen 406 Tausend, 392 Jahre dafür. Da es auf der Erde nur 

7.000 Jahre und 365 Tage im Jahr und 60 Minuten und 60 Sekunden pro Minute gibt, würde das 

bedeuten, dass wir in dieser Zeit seit der Schöpfung insgesamt 1.314.000 Sekunden Leben auf der Erde 

hatten. Aber das ist nur die Staatsverschuldung. Das bedeutet, dass sie seit Beginn des Lebens auf der 

Erde 24 Milliarden 231 Millionen 354 Tausend und 642 US-Dollar pro Sekunde ausgegeben hätten. 

Die globale Verschuldung ist mit 305 Billionen zehnmal höher, also multiplizieren Sie die 24 

Milliarden US-Dollar mit dem Zehnfachen und Sie erhalten 242 Milliarden Ausgaben für jede Sekunde 

des Lebens, die es von Anfang an gegeben hat. Siehst du, unter was für einem Fluch wir leben? Es 

wird niemals zurückgezahlt. 

Deshalb müssen sie zu den Vatikan gehen, dessen Reichtum mehr ist als Billiarden in Gold. Und dass 

bei einem aktuellen Stand jetzt von 2200 US-Dollar. Wenn wir das Gold haben, das wir in die 

Staatsverschuldung aufgeteilt haben, wären es etwa 125.000 Dollar pro Unze. Nicht 2125 Tausend pro 

Unze. Alles klar? Und wer kann das bezahlen? Der Vatikan. Wird sie das tun? Das ist es, was sie 

jahrelang ihr Gold angesammelt hat und nicht alle Kinderschänder bezahlt, die für sie arbeiten. 

 

Wissen Sie, ich habe vor einigen Jahren gelesen, dass 40% aller Priester homosexuell sind. 40% in den 

Seminaren sind homosexuell, weil sie die Gitters (Bars) fallen lassen. Sie sind Sodomiten, sie haben 

eine Sodomiten Religion. Und doch werden sie am Ende alles besitzen. Und weißt du was? Es wird 

mir egal sein, weil ich weg sein werde. Und Sie werden es auch sein.  

 
Beugen wir unsere Häupter im Gebet.  

Gnädiger Vater, wir danken Dir, Herr, für das Studium. Es ist schockierend, Herr, die Zahlen der 

Statistiken. Aber Vater, wir wissen, wenn es einen Weg gibt, beten wir einfach, dass Du ihn uns zeigst. 

Ich weiß nicht, ob wir alles in ein Unternehmen integrieren und in einem Geschäft laufen lassen 

können. Ob es steuerfrei ist, wüsste ich nicht. Aber ich sage Ihnen was, es bringt mein Blut zum 

Kochen, wenn ich daran denke, dass Menschen Steuern zahlen, eine Nation unterstützen, die kriminell 

ist, die pädophil ist und die all diese teufelsanbetenden Dinge tut.  

 

Es opfert Kinder wie Abtreibungen zu Moloch. Und wozu? Sie denken, sie seien Christen. Sie sind 

keine Christen, sie sind Teufel. Wie ich einmal einer Frau sagte, kann man nicht Demokrat und Christ 

sein. Weil Christen nicht an Abtreibung glauben. Christen glauben nicht an Kindesverstümmelungen. 

Und die Demokratische Partei hat Gott von der Plattform gestrichen, und sie glauben an all diese 

Dinge.  

 

Aber, Vater, wir stehen hier als deine Braut, Herr, und glauben, dass wir deine Braut sind. Und Vater, 

wir wollen heute Stellung beziehen, einen Standpunkt, der sehr eifrig ist. Und wir bitten Sie, uns zu 

helfen. Im Namen Jesu Christi beten wir. Amen. 
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